Noticias Manmin

14 DE OCTUBRE DE 2012 NO. 128

Mediante el nombre del Señor, el poder del Espíritu Santo rebosó en Israel!

El Foro Cristal llevó a cabo la conferencia "Fe" en conmemoración de la cruzada del Dr. Jaerock Lee en Israel en el año 2009













A la conferencia "Fe"; tercera conferencia en conmemoración de la Cruzada Unida Israel 2009 con el Dr. Jaerock Lee, asistieron alrededor de dos mil personas de catorce países. Ellas alabaron al Señor en coro y glorificaron a Dios siendo testigos del poder del Espíritu Santo. Fotografías 1. Conferencista: Pastora Soojin Lee 2. Conferencia "Fe" 3. Presentación por el Equipo de Danza de Adoración de Poder y la Diaconisa Yunhee Song 4. Los participantes escuchando el mensaje atentamente 5. Personas testificando de su milagro 6. Los libros del Dr. Jaerock Lee atraen la atención de los asistentes

Los días 6 y 7 de septiembre, en el Centro Internacional de Convenciones (ICC por sus siglas en inglés), se llevó a cabo la Cruzada Unida con el Dr. Jaerock Lee en Jerusalén, Israel con el Foro Cristal (Asociación de Pastores israelíes) como anfitrión. El Dr. Lee proclamó que Jesús es nuestro único Salvador y, tras su mensaje, él manifestó señales, prodigios y obras poderosas. Esta cruzada se transmitió en vivo a 220 naciones. En conmemoración de este evento, el Foro Cristal realiza cada año una conferencia. El 15 de septiembre de 2012 se realizó la conferencia conmemorativa en el ICC de Haifa en Israel con el tema "Fe", con la participación de la Pastora Soojin Lee (Presidenta de la Asociación de Pastores de la Iglesia Central Manmin). A la misma asistieron más de dos mil personas de catorce países, entre ellos Israel, EE. UU., Rusia, Francia, Alemania, Finlandia, Costa de Marfil, China, Georgia y del Estado de Palestina. Entre los asistentes se encontraban judíos ortodoxos, sobrevivientes del Holocausto y también judíos mesiánicos.

El Equipo de Danza de Adoración de Poder y la Diaconisa Yunhee Song del Comité de Artes Escénicas ofrecieron hermosas danzas y cantaron himnos en hebreo, ruso y lingala, los mismos que llenaron el auditorio con gracia y emoción. Leah Shemtov, política israelita y diputada del Knéset de Israel, dio un mensaje de felicitación. El Foro Cristal otorgó cartas de agradecimiento al Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, quien ora por ellos con amor, y a la Pastora Soojin Lee, Presidenta de la conferencia.

La Pastora Soojin Lee dio una explicación entre la fe carnal y la fe espiritual en el mensaje titulado "Fe" y enfatizó que la fe que nunca cambia ante ninguna situación es la fe espiritual.

Además entonó la alabanza "Jesús", la cual exalta el nombre del Señor y luego oró por los enfermos con el pañuelo del poder de Dios (Hechos 19:11-12). Muchas personas recobraron su agudeza visual y fueron liberadas del dolor de espalda, de las rodillas y de las piernas. Algunos fueron sanados de cáncer y otras personas se despojaron de sus muletas y caminaron sin ellas, por medio de esto dieron gloria a Dios con sus testimonios de sanidad. Maytes, una señora de 39 años, tenía dificultad para

respirar por causa de una enfermedad en las válvulas del corazón, pero sus síntomas desaparecieron. Yakir, un hombre de 33 años, no podía caminar por sí solo debido a un problema muscular desde su niñez, sin embargo llegó a caminar por sí solo.

El Pastor Daniel Rozen, Presidente del Foro Cristal, dijo: "En esta conferencia un gran número de personas aceptaron al Señor y obtuvieron comprensión sobre la revelación para Israel".

El 14 de septiembre de 2012, un día antes de la conferencia, la Pastora Soojin Lee dio un estudio a los pastores en la Conferencia para Pastores realizada en la Iglesia Manmin en Asdod. Asistieron a este seminario alrededor de 150 personas provenientes de Israel, Rusia, Ucrania, China, Francia y Costa de Marfil. La Pastora Lee predicó el mensaje titulado "La fe y el Espíritu" y dirigió la alabanza y la oración; por medio de esto los pastores que asistieron se arrepintieron y tomaron resoluciones firmes. Ellos dijeron que a través de ello pudieron examinar su fe y aprender la importancia de la santificación. Durante este evento le pidieron a la Pastora Lee

que les aconsejara y también registraron los nombres de sus iglesias en la lista de iglesias filiales e iglesias asociadas. Además los pastores de la ciudad de Belén enviaron sus agradecimientos de corazón al Dr. Jaerock Lee y dijeron que han podido llevar a cabo con éxito su ministerio, aun en situaciones difíciles, gracias a sus oraciones por ellos.

Luego del seminario se dio inicio a la Cruzada Unida de las iglesias israelíes. La Pastora Lee explicó acerca de la parábola de las Diez Minas. Mientras predicaba el mensaje, ella instó a la congregación a que entraran al espíritu rápidamente mediante la ayuda del Espíritu Santo al igual que el buen siervo en la parábola, que de una mina hizo diez. Además oró por los enfermos con el pañuelo del poder de Dios. Mediante la oración, Svetlana, una mujer de 74 años, fue sanada de la artritis que por diez años le causó dolor en sus rodillas. Lily, una mujer de 55 años, obtuvo un mejor alcance de la vista y pudo leer un libro sin ayuda de sus anteojos. Además de estas, muchas personas más dieron gloria a Dios con sus testimonios de sanidad.

Abundaba en buenas obras y en limosnas

"Había entonces en Jope una discípula llamada Tabita, que traducido quiere decir, Dorcas. Esta abundaba en buenas obras y en limosnas que hacía. Y aconteció que en aquellos días enfermó y murió. Después de lavada, la pusieron en una sala... Entonces, sacando a todos, Pedro se puso de rodillas y oró; y volviéndose al cuerpo, dijo: Tabita, levántate. Y ella abrió los ojos, y al ver a Pedro, se incorporó" (Hechos 9:36-37, 40).



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

A Rockefeller, llamado "el rey del petróleo", se le dijo a la edad de 54 años que moriría en un año debido al cáncer. Su madre, quien era una cristiana sincera, le aconsejó que diera todo lo que tenía a los pobres y que viviera como un filántropo. Él obedeció y generosamente dio todo a los pobres, y se sintió muy feliz. Luego su salud fue restaurada y vivió hasta los 98 años.

Entre los personajes bíblicos había una discípula llamada Tabita, quien también abundaba con buenas obras y limosna, es decir, caridad. Dios se deleitó en sus obras y la bendijo y permitió que reviviera de la muerte. ¿Qué tipo de obras mostró ella que pudieron mover el corazón de Dios y le permitió experimentar ese milagro asombroso?

1. Tabita revivió a través de las buenas obras y las limosnas

Tabita, quien fue también llamada Dorcas, vivió en Jope, una ciudad pobre. En ese entonces hubo serias persecuciones a las iglesias y a los creyentes en la ciudad de Jerusalén. Como resultado de ello, gran cantidad de creyentes se dispersaron en todas las direcciones y algunos de ellos se establecieron en Jope, por lo que se convirtió en un área cristiana.

Considerando la situación en aquel entonces, no era fácil para las personas tener fe. Muchos eran golpeados y encarcelados solo por ser cristianos, y eran apedreados hasta la muerte mientras predicaban el evangelio, como lo fue el diácono Esteban. Otros eran expulsados de las sinagogas. Los creyentes en Jesucristo eran excluidos de la sociedad por los judíos y su libertad les había sido quitada ya que Israel se encontraba bajo el control del Imperio Romano.

Por lo general no era fácil mantener la fe en tales situaciones difíciles. Sin embargo Tabita, a pesar de que era mujer, predicaba el evangelio diligentemente y hacía el bien en todo tiempo sin escatimar su propia vida.

Ella ayudaba a las viudas, los pobres y huérfanos con buenas obras y limosna. Entre tanto, Tabita murió de una enfermedad. Entonces aquellos que habían recibido de su ayuda le pidieron a Dios que la reviviera. Ellos creían que el Dios Omnipotente podía incluso revivir a los muertos. En el momento preciso, habían escuchado que el apóstol Pedro, quien había manifestado el poder de Dios, estaría cerca; entonces enviaron a dos hombres y le pidieron que viniera con ellos.

Cuando Pedro llegó a Jope, todas las viudas lloraban y le mostraban todas las túnicas y los vestidos que Tabita solía hacer para ellas. La razón por la cual Tabita recibió tanto amor de tantas personas fue porque ella había hecho el bien de lo profundo de su corazón.

Algunos quizás pregunten: "Tabita trabajó fielmente para Dios y actuó con bondad. Por lo tanto, ¿por qué murió de una enfermedad?" Claro está que si guardamos la Palabra de Dios, ninguna enfermedad vendrá a nosotros, como está escrito en Éxodo 15:26. Pero si no se sigue un orden físico y se lleva una vida irregular, no se puede ser protegido por Dios ya que eso no es correcto ante Sus ojos.

Tabita no comía ni dormía apropiadamente por ayudar a las viudas pobres, por lo tanto se debilitó y terminó enfermándose. No obstante, Dios claramente le mostró cuánto Él estaba complacido por sus buenas obras y limosnas al revivirla de la muerte.

2. Buenas obras agradables a Dios

Existen muchas maneras de hacer el bien aparte de las obras de caridad. Usted puede orar por la iglesia y sus miembros y por los pastores; puede predicar el evangelio con amor por las almas, lo cual es una de las buenas obras. Puede ser voluntario para la obra de Dios con acción de gracias por haber recibido Su gracia. En este caso, una importante buena obra es construir un templo, el cual es el cuerpo del Señor. Dios se deleita no solo cuando nosotros alcanzamos el templo invisible en nuestros corazones al santificarnos, sino también cuando construimos templos visibles (1 Corintios 3:16-17).

Digamos, por ejemplo, que entregamos buses a la iglesia como una ofrenda, estos se convertirán en ayuda para transportar a los miembros de la iglesia, lo que está relacionado con la salvación de las almas. Además, si usted quiere dar muebles como un piano o un podio que son necesarios para el santuario de Dios, esto glorifica Su santuario y agrada a Dios. En otras palabras, cuando nosotros nos deleitamos en Dios, Él concede los deseos de nuestro corazón (Salmos 37:4).

3. La manera correcta de dar a los pobres

Mateo 6:3-4 nos dice: "Mas cuando tú des limosna, no sepa tu izquierda lo que hace tu derecha, para que sea tu limosna en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público". Nosotros debemos dar a la

gente necesitada con amor verdadero, no simplemente por compasión. Asimismo, quizás pueda ayudar a alguien de manera secreta, que incluso la persona que recibe su ayuda no sepa quién lo ayudó.

Lo que debemos tener en cuenta al dar a los pobres, es que debemos hacerlo por la orientación clara del Espíritu Santo. Tal como menciona Gálatas 6:10 que dice: "Así que, según tengamos oportunidad, hagamos bien a todos, y mayormente a los de la familia de la fe"; debemos ayudar a aquellos de la familia de la fe.

Como está escrito en 2 Tesalonicenses 3:10: "...si alguno no quiere trabajar, tampoco coma", no debemos ayudar a aquellas personas que no están dispuestas a trabajar ya que son lo suficientemente saludables para valerse por sí solas.

Si usted ayuda a una persona que está pasando por pruebas porque se ha puesto en contra de la voluntad de Dios, es posible que usted mismo enfrente dificultades al igual que esa persona. En este caso, usted debe ayudarles a darse cuenta de sus pecados, a que se aparten de ellos y que lleven una vida cristiana apropiada.

Por consiguiente, debemos brindar nuestra ayuda primeramente a aquellos que se están esforzando para superar las dificultades con fe. Esto es, preocuparnos por las personas que no pueden vivir por sí solas, como por ejemplo, aquellos que han pasado por accidentes desafortunados, personas débiles, huérfanos, viudas y estudiantes que no tienen apoyo financiero. Entonces podrá ampliar su corazón y ayudar a otras personas.

4. Bendiciones otorgadas como recompensa por las buenas obras y las limosnas

Tabita agradó a Dios al mostrar muchas obras buenas y una bondad invariable. En Hechos 9:40 leemos: "Entonces, sacando a todos, Pedro se puso de rodillas y oró; y volviéndose al cuerpo, dijo: Tabita, levántate. Y ella abrió los ojos, y al ver a Pedro, se incorporó".

Debido a que Tabita se había convertido en gozo para Dios por hacer buenas obras delante de Él, pudo experimentar tal obra asombrosa de Su parte. Pedro extendió sus manos y la levantó mostrando viva a Tabita a los miembros de la iglesia y a las viudas. Luego esta noticia se difundió a todas las persona de Jope y muchos llegaron a creer en el Señor.

En Hechos 10, Cornelio también tuvo temor de Dios e hizo muchas obras buenas y de caridad. A pesar de que él era un gentil, Dios lo recordó porque hizo muchas buenas obras. Por medio de esto, su familia y amigos, al igual que él mismo, recibieron el Espíritu Santo y la salvación. Amados hermanos y hermanas en Cristo: Mateo 10:42 nos dice: "Y cualquiera que dé a uno de estos pequeñitos un vaso de agua fría solamente, por cuanto es discípulo, de cierto os digo que no perderá su recompensa". Ruego en el nombre del Señor que ustedes puedan emanar la fragancia de Cristo al cuidar de sus hermanos y hermanas al rededor de ustedes y que sientan gozo al hacerlo.

Jsted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ) (CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904 e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá **Domingo** 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina **Domingo** 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá **Lunes** 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México **Lunes** 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina **Lunes** 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Modelo de la Nueva Jerusalén: el Gran Santuario

Dios estableció a la Iglesia Central Manmin, le dio una visión para la construcción del Gran Santuario y tiene a sus miembros orando por esto. El Gran Santuario es el lugar donde todas las personas de todas las naciones se reunirán y adorarán a Dios quien creó y supervisa todo el universo y todo lo que hay en él. Él es digno de recibir honor y alabanza por siempre y para siempre. El nombre no se refiere únicamente a un santuario de gran tamaño donde muchas personas lo adorarán, sino también se refiere a lo mejor de los santuarios que agradan a Dios. Mientras celebramos el 30.º aniversario de Manmin, recordemos la providencia de Dios puesta en la construcción del Gran Santuario; la visión de Manmin y su escala.

Un secreto oculto en la construcción del Gran Santuario, una edificación monumental que simbolizará la victoria de Dios en el proceso del cultivo de la humanidad.

La Biblia nos dice que Salomón pudo construir la casa del SEÑOR debido a que su padre, el rey David, era un hombre conforme al corazón de Dios. David amó mucho a Dios en lo más profundo de su corazón, por lo que quiso ofrecerle un templo y proveer los mejores materiales de construcción para ello. Incluso obtuvo materiales de los demás países vecinos. Es decir, él hizo preparativos completos para dicha construcción. Sin embargo, Dios no permitió que él construyera Su templo debido a que David había derramado mucha sangre en las batallas. Al contrario, permitió que el templo fuera construido por su hijo Salomón en el tiempo de su reinado.

Pensemos acerca de las personas calificadas para construir el Gran Santuario donde el cultivo de la humanidad se completará en los tiempos finales. Solo los hijos santificados de Dios que han alcanzado Su templo en sus corazones con la verdad y fe perfecta, pueden lograr la providencia. Por consiguiente, "El Gran Santuario" significa la victoria de Dios en el cultivo de la humanidad y es un consuelo para Su corazón. En otras palabras, el Gran Santuario en construcción indica que se ha levantado gran cantidad de hijos de Dios que están calificados para construirlo.

Las doce columnas principales simbolizan los doce cimientos del muro en la Nueva Jerusalén

El Gran Santuario está rodeado por doce columnas grandes. Entre estas columnas grandes hay siete columnas que son más pequeñas. De esta manera, el número total de columnas es de 96. Las doce columnas grandes están hechas de un mármol precioso y claro, de color crema. En las partes superiores están esculpidas flores que las rodean. Las flores tienen cinco pétalos y los doce cimientos del muro de la Nueva Jerusalén descritos en Apocalipsis 21:19-20 están ubicados en sus estambres. Las piedras preciosas son brillantes e irradian luces coloridas cuando las luces se encienden, lo que permite a las personas disfrutar de la belleza del Cielo.

Las siete columnas más pequeñas con imágenes talladas que representan la obra de la creación de Dios

Los siete pilares más pequeños construidos entre cada columna grande significan que Dios completará el cultivo de la humanidad por medio de la construcción del Gran Santuario. El primer pilar muestra el primer día de la creación de Dios. Para describir Su declaración: "Sea la luz", la primera de ellas está equipada con un dispositivo que emite luces hermosas que brillan intensamente incluso en la oscuridad como los colores del arco iris cuando un prisma se rompe.

El segundo pilar tiene ornamentos e imágenes que muestran el segundo día de Su creación: al hacer las expansiones y al separar las aguas que estaban debajo de la expansión de las aguas que estaban sobre la expansión. De igual manera, de la tercera a la sexta columna se expresa la obra de la creación de Dios de cada día con imágenes talladas.

En la tercera columna hay imágenes talladas de plantas hermosas, incluyendo la vid y otras frutas. En la cuarta columna están el sol, la luna y las estrellas. En la quinta columna hay varias especies de peces y aves, incluyendo palomas. En la sexta columna están las criaturas como el ganado y el rebaño y también tiene la imagen de Adán y Eva. En acuerdo con el orden de la creación, en cada pilar

están esculpidas imágenes. Esto hace que las personas puedan sentir cuán hermosas, misteriosas y profundas son todas las cosas que Dios creó.

El séptimo pilar representa el corazón de Dios que descansó luego de la creación de los Cielos y la Tierra y todo lo que hay en ellos. Claro está que no podemos expresar de manera suficiente la gloria del Santo Dios y Su belleza con cosas materiales en este mundo. Pero para expresarlo se utiliza el oro puro y todo tipo de piedras preciosas.

Además los pilares tienen colores luminosos como el rojo, azul, blanco y dorado que muestran el poder otorgado por Dios. En la parte superior se expresan las luces; la luz de gloria y la luz original de la creación. Un brillante, hermoso y trasparente sistema de luces añaden hermosura a la ornamentación e imágenes en todo el pilar.

Las doce puertas que nos recuerdan las doce puertas de perla en la Nueva Jerusalén

El Gran Santuario tiene doce puertas gigantes entre los doce pilares grandes. Cada puerta tiene dos puertas que se abren a ambos lados. Al lado de las dos puertas se encuentran dos ángeles esculpidos respectivamente. Esto nos hace pensar acerca de los ángeles que cuidan de las puertas de perla como menciona Apocalipsis 21:12-13. Los muros entre las puertas tienen los versos de la Biblia que hablan acerca de la Nueva Jerusalén, lo que permite que los creyentes tengan plenitud de esperanza por la Nueva Jerusalén.

Una enorme estructura ovalada de 600 metros de diámetro con una cúpula en forma de cruz que se abrirá automáticamente a través de un sistema de control remoto.

El Gran Santuario es una enorme estructura en forma de óvalo. La distancia entre los pilares que se ubican justo uno frente al otro es de 600 metros, lo que significa que el diámetro del santuario es de 600 metros. Tiene un sótano a una profundidad de 20 metros bajo tierra y su altura es de 40 metros sobre el suelo. De esta manera, la altura total del edificio es de 60 metros. En la parte superior del santuario y en la mitad del mismo se levanta una cruz de diez metros de altura. De esta manera, la altura total del edificio es de 70 metros. Esta estructura oval tiene una cúpula que se abre en forma de cruz a través de un sistema de control remoto.

En el espacio físico, el Gran Santuario manifiesta la gloria de Dios, que está en el espacio espiritual

Dios planeó el cultivo de la humanidad y creó los Cielos y la Tierra y todo lo que hay en ellos. Él mostrará Su gloria al permitir que Sus hijos, los que ha ganado con lágrimas, sacrificio y paciencia, construyan el Gran Santuario en el último capítulo del cultivo de la humanidad. De esta manera, el mensaje de salvación será proclamado bajo la voluntad de Dios y las obras poderosas que sucedan en este lugar mostrarán pruebas certeras del Dios viviente.

Creyentes y no creyentes por igual irán al santuario anhelando el poder de Dios. Allí comprenderán la providencia de la creación de Dios y lo glorificarán y alabarán ante Su poder. Adicionalmente, todas las cosas que sucedan serán transmitidas a todo el mundo, por lo que el santuario jugará un papel significativo en la obra misionera. El Gran Santuario mostrará la gloria de Dios sobre la Tierra. La Iglesia Manmin jamás dejará de marchar hacia la medida de la estatura que pertenece a la llenura de Cristo, como menciona Efesios 4:13, y de orar de manera ferviente para alcanzar la providencia de Dios. Doy todo el agradecimiento y la gloria a Dios el Padre quien nos ha dado esta magnífica visión.



Mis padres son músicos, por lo tanto, naturalmente me encantan las alabanzas y he mostrado gran interés por la música desde mi niñez. Incluso escogí un arco de contrabajo entre las opciones que tenía en mi primera fiesta de cumpleaños. Aun antes de cumplir mi primer año de edad, me gustaba tanto la música que,

durante tres horas seguidas y sin moverme, podía escuchar a mi padre con el contrabajo mientras practicaba.

Luego de haber sido sanado de apendicitis aguda mediante la fe

En noviembre de 2005 yo me encontraba cursando el sexto grado. De repente, vomité, tuve signos de fiebre y dolor en mi estómago. Luego de recibir la oración del Dr. Jaerock Lee en el Sistema Telefónico de Respuesta Automática, me puse mejor. Sin embargo, los síntomas aún no se habían ido por completo, por lo tanto fui al hospital junto con mis padres.

El doctor les dijo que tenía apendicitis aguda y que el pus estaba supurando en mi interior. A esto añadió que debía ser operado de emergencia. Pero yo les dije a mis padres que sería sanado por el poder del Dios Omnipotente. Ellos estuvieron de acuerdo conmigo y se sintieron orgullosos de mí. En esa misma noche, recibí la oración del Pastor Sangtae Kim de la Iglesia Manmin de Masan y pude dormir tranquilo. Al siguiente día recibí la oración del Dr. Lee por los enfermos mediante GCN TV durante el Servicio Dominical Matutino. En ese momento, algo fresco como el aroma del mentol rodeó todo mi cuerpo. Entonces

pude ver que había sido sanado en ese mismo instante.

Después de esto pude comer bien e hice ejercicios. Al siguiente día me hicieron un chequeo médico y los datos confirmaron

Ahora oro en la iglesia luego de cada día de escuela, asisto a todo tipo de reunión de la iglesia, incluso a las Reuniones de Células de la Misión de Hombres junto a mi familia y disfruto del servicio y la oración. Al llevar una vida cristiana diligente con la gracia de Dios, llegué a ser el Presidente de la Misión de Estudiantes de la Escuela y también de la Misión de Estudiantes de Secundaria.

Fui conmovido por el ferviente amor del pastor y tomé otras determinaciones

En el año 2009 ingresé a un colegio de coeducación. Comencé a prestar atención a mi estilo de pelo y la moda, imitando a mis amigos del mundo. En aquellos días mi vida cristiana parecía haber estado llena del Espíritu Santo en apariencia externa, pero no tenía deseos verdaderos de cambiar mi corazón con la verdad. Naturalmente, comencé a tener atracción por las cosas de este mundo y poco a poco

las fui aceptando. Yo tendría que haber

"Soy un 'seguidor del Señor' que ha cambiado por el amor del Pastor"

Hermano Youngho Kim (Iglesia Manmin de Masan)



llenado mi corazón con el amor del Señor y la esperanza por el Cielo.

Al siguiente año (2010), el Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, sintió mucha pena de ver a los estudiantes ir por el camino del Infierno debido a que habían caído en las tentaciones de este mundo pecaminoso y cometido pecados.

Yo me di cuenta que ese mensaje había sido compartido con nosotros con quebrantamiento y amor hacia los jóvenes. De esta manera me conmoví profundamente. Entonces me arrepentí de mi vida pasada, comencé a servir con mayor acción de gracias y tomé la determinación de convertirme en un fruto más valioso del Dr. Lee. Me esforcé en gran manera para recordar su amor y poner mi mirada solo en el Señor. Mientras tanto, Dios me bendijo para ser galardonado con el Gran Premio del 17.º Concurso de Estudiantes de

Alabanza Manmin en el 2010. De hecho. yo he participado en el concurso cada año desde el 2007. En el año 2007, no pude lograr llegar a la ronda final. En el 2008 recibí el Premio de Popularidad y en el 2009 el Premio de Plata. Yo había decidido darle la gloria a Dios y al Señor y llegar a ser una fuente de gozo para el

Pastor año tras año. Y en el 2010, cuando tomé la firme determinación debido al amor del Pastor, finalmente recibí el Gran Premio.

Le he dado gloria a Dios a través de premios en muchos concursos

Yo estoy cursando mi primer año en una especialización en música en la Facultad de Artes de la Universidad Nacional de Pusan, con especialización en contrabajo. En el año 2012 fui también bendecido para darle gloria a Dios como uno de los solistas del Comité de Artes Escénicas de la Iglesia Central Manmin en Seúl, Corea.

Además, he sido parte de muchos concursos luego de recibir la oración de bendición del Dr. Lee y he sido honrado al recibir muchos premios en estos concursos. He ganado los siguientes premios: el Gran Premio de la música orquestal entre los estudiantes de secundaria en el Concurso Nacional de Estudiantes de Música 2011 organizado por Changwon, una rama de la Asociación de Música de Corea; el primer premio entre los contrabajistas tanto en 2011 como en el 2012 en el Concurso Nacional de Estudiantes de Música organizado por la Asociación

de Música de Busan; el Premio a la Excelencia y el Premio de Oro del Departamento de la Facultad y un Premio Especial en el 13.º Concurso Nacional de Música del Glo Vil co-organizado por el Centro de Cultura y Desarrollo de Contenidos de la Universidad Nacional de Pusan y el Salón de las Artes Glo Vil.

Mi familia es una familia musical. El Diácono Junhyuk Kim, mi padre, es el Director de la Orquesta Nissi de la Iglesia Manmin de Masan. La Diaconisa Mikyung Lee, mi madre, y Jooeun Kim, mi hermana, tocan el violín en la orquesta. Yo también toco el contrabajo y dirijo las alabanzas preliminares antes de los servicios y las alabanzas de los miércoles y los Servicios de adoración en la iglesia.

Le doy todas las gracias y gloria a Dios quien me ha hecho un cantante de alabanzas y ha hecho de mi familia una familia musical feliz.



"Fui salvado de un peligroso cáncer de pulmón por medio de la intercesión y el Agua Dulce de Muan"

> Pastor Fernando Borbón (Embajador de Costa Rica en Guatemala)



El Pastor Fernando Borbón entregando el libro del Dr. Lee EL MENSAJE DE LA CRUZ al Vice Presidente de República Dominicana (derecha) en noviembre de 2011.

El Señor una vez más me salvó de la muerte. En enero del 2012 no podía dejar de toser durante todo el día. Despertaba a mi familia de su sueño debido a mi tos severa, y además tenía dificultades en mi lugar de trabajo. Solo podía dejar de toser cuando predicaba.

El 3 de marzo de 2012 fui a un centro médico de Guatemala. La imagen de la resonancia magnética mostró que tenía un bulto largo de 18mm. Era una hiperadenosis; se sospechaba que era una etapa temprana de cáncer al pulmón. Mi médico me dijo que iba a ser capaz de decir si debería someterse a una operación o no después de cuatro meses.

El 22 de julio del mismo año, fui al hospital nuevamente. Recibí los resultado de los exámenes que no mostraron señal del bulto. El doctor me dijo que no entendía cómo ese bulto y todos los síntomas habían desaparecido. Entonces le dije que había sido el poder de la oración. ¿Cómo creen que el Señor me sanó?

Le pedí a los pastores, hermanos y hermanas de la Iglesia Central Manmin y a las iglesias a las cuales había predicado que oraran por mí. Y tomaba Agua Dulce de Muan que había traído de la Iglesia Central Manmin. El Agua Dulce de Muan es agua dulce apta para el consumo humano, que fue transformada de agua salada en agua dulce en Muan (Corea) mediante la oración del Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee. Esta contiene el poder de la sanidad divina. Es decir, recuperé mi salud a través del amor del Señor. El próximo mes de octubre asistiré al Evento del 30.º Aniversario de la Iglesia Central Manmin. ¡Doy todas las gracias y gloria a





Tel: 82-2-824-7107 Fax: 82-2-813-7107 www.gcntv.org e-mail: webmaster@gcntv.org



Tel: 82-2-818-7039 Fax: 82-2-830-5239 www.wcdn.org e-mail: wcdnkorea@gmail.com

Spanish Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048 http://www.manmin.org/spanish e-mail: manminministry@hotmail.com Publicador: Jaerock Lee Editor: Geumsun Vin